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令和元年 第８回宮代町教育委員会定例会会議録

招集年月日 令和元年８月２７日 午後３時００分 開 催 場 所 宮代町役場

２０２会議室

開閉の日時

及び宣告者

令和元年８月２７日 午後３時０１分 教 育 長 中村 敏明

令和元年８月２７日 午後４時４０分 教 育 長 中村 敏明

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 大場 崇明

委員出席状況 議案説明等

番号 氏 名 出席の有無 教育推進課長 渋谷龍弘

学校管理幹兼副課長（学校教育） 小山裕之

生涯学習室主幹 田中啓之

生涯学習室主幹 青木 豊

副課長（教育総務） 大場崇明

教 育 長 中村 敏明 出席

職務代理者 深井 美智子 出席

教育委員 吉澤 久美子 出席

教育委員 田中 卓也 出席

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席

議案件名

概要報告

（１）概要報告

事務局報告

（１）教育総務関係

ア 平成３０年度一般会計教育費決算について

（２）学校教育関係

ア ９月の行事予定について

イ ９月の事業予定について

(３) 生涯学習関係

ア ９月の事業予定について

審議案件

議案第２５号 令和２年度使用小中学校教科用図書の採択結果について

議案第２６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について

傍聴人 0名
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開 会 午後３ 時０１ 分

１ 開会の宣言

中村教育長 令和元年第８回定例教育委員会をこれより開会いたします。

（委員の出席を確認）

２ 概要報告

中村教育長

大場副課長

概要報告について、事務局よりお願いします。

（資料により概要報告を行う。）

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見はございますか。

（一部の日程について確認の質問あり）

事務局報告に移ります。

報告事項（１）教育総務関係 平成３０年度一般会計教育費決算について、説明

をお願いします。

３ 事務局報告

（１）教育総務関係について

大場副課長

小山学校管理幹

田中主幹

青木主幹

（１） 教育総務関係について

ア 平成３０年度一般会計教育費決算について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 平成３０年度の一般会計教育費決算について説明がありましたが、ご質問等あれ

ばお願いします。

（意見・質問なし）

次に学校教育関係について報告をお願いします。

（２）学校教育関係について

小山学校管理幹 （２）学校教育関係

ア ９月の行事予定について

イ ９月の事業予定について

（資料により説明を行う）

中村教育長 学校教育関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、ご質問、

ご意見をお受けいたします。

（意見、質問なし）

（３）生涯学習関係について

田中主幹 （３） 生涯学習関係について

ア ９月の行事予定について

中村教育長 生涯学習関係について報告がありましたが、ただいまの報告に対して、ご質問、

ご意見をお受けいたします。
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吉澤委員 放課後子供クラブは３２人参加しているとのことですが、学童からの参加者は何

人なのですか。

田中主幹 学童からは１０人が参加しています。

中村教育長 次に、審議案件に入ります。

議案第２６号 令和２年度使用小中学校教科用図書の採択結果についてです。

事務局から説明をお願いします。

４ 審議案件

議案第２６号 令和２年度使用小中学校教科用図書の採択結果について

平原指導主事 ７月１２日の定例教育委員会の審議により宮代町の採択案を決定したところで

すが、７月１６日に蓮田市、白岡市、幸手市、宮代町が参加する第２３採択地区

協議会において審議しております。本日は、その結果について協議をお願いしま

す。

（資料により説明を行う）

宮代町の案と異なる結果になったのは、小学校の保健と英語の教科書です。共に

宮代町の第２希望の案の教科書が採択されました。

中学校の教科書については、全て宮代町の案と同じとなっております。

中村教育長 教科書採択については、教科書の採択協議会で決定します。宮代町は第２３採択

地区ということになっています。この協議会に提案する案について前回協議いた

だきました。この協議会に４市町が集まって、報告のあったとおり決定しました。

従いまして、前回協議いただいた案と異なるものが小学校の保健及び英語という

ことになりました。中学校は全て宮代町の提案と同じ教科書となりました。

この件について、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。

（意見・質問なし）

中村教育長 それでは、この案のとおりでよろしいでしょうか。

（異議なし）

中村教育長 承認をいただきました。

続きまして、議案第２６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）に

ついて、説明をお願いします。

議案第２６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について

大場副課長 議案第２６号 教育委員会の事務に関する点検評価報告書（案）について

（資料により説明を行う。）

中村教育長 ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見がありましたらお願いします。

（意見、質問なし）

では、お諮りします。

議案第２６号について、原案のとおり可決として良いでしょうか。

中村教育長
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（異議なし）

中村教育長 承認をいただきました。

皆様からご承認いただいた報告書については、議会に報告することとなります。

それでは、その他に移ります。

５ その他

大場副課長 宮代町教育委員会表彰の関係で町民の方から御意見をいただいておりますので、

報告いたします。

教育員会では、表彰規程を設けて、毎年度表彰を行っております。規程の第２条

に表彰の基準があり、該当する個人又は団体を選考し、表彰するとなっています。

例えば、教育、学術、文化及び体育の振興発展に功績が顕著であるもの。

など、となっております。

ただ、これだけでは、誰を推薦、選考していいか分からないということで、この

基準を運用するための取扱要領というものを設けています。

この中には、教育委員は、その職を退任した者など、在籍年数が明記されていな

いものもあれば、図書館協会議会委員や交通指導員など、年数が明記されている

ものもあります。

町民の方は、平成３０年度の表彰の例で言えば、教育委員として１年にも満たな

い元委員を表彰するということは、疑問であるという御意見です。また、１年に

も満たない委員にどんな顕著な功績があったのという点についても疑問がある

という御意見をいただいております。

実務上、これまで事務局でも基準に合致すれば、そのまま推薦するという運用を

行ってきております。

本日は、教育委員会表彰に関する御意見が町民の方から寄せられているという点

を報告申し上げます。

中村教育長 今説明がありましたとおり、この件については、町民の方からの御意見でござい

ます。

まずは周辺自治体などの状況も調査しながら、事務局でどういう方向がよいか検

討していきたいと思います。その際は委員の皆様からも御意見をいただきたいと

思っておりますので、よろしくお願いします。

２つ目町民体育祭の件についてお願いします。

田中主幹 第４７回町民体育祭が１０月１３日に開催されます。午前８時３０分からです。

会場は、総合運動公園です。次回の教育委員会で出欠の確認をさせていただきま

す。

中村教育長 よろしくお願いします。

埼玉県及び全国学力学習調査等について報告します。

（資料に基づき説明）

中村教育長 次回定例教育委員会の日程をお願いします。
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６ 次回教育委員会について

大場副課長 次回の教育委員会につきましては、９月２０日（金）午後２時から役場庁舎２０

２会議室で開催します。

７ 閉会

（閉会午後４時４０分）


